
 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６０８回例会 ２０１８年７月１９日(木)(晴） 

 

司 会 陶山典之副幹事 

点 鐘 諸星道治会長 

合 唱 「それでこそロータリー」(原恵美子さん) 

ビジター紹介 国際ロータリー2780地区 

       第７Ｇガバナー   脇 洋一郎様 

         〃    補佐 松下 孝様 

 

 

○今日はガバナー公式訪問ということで後程卓話をお願い 

 しております。また松下ガバナー補佐進行でクラブフォ 

ーラムもありますので、よろしくお願い致します。 

○最近記録的猛暑で１日に数人が亡くなっておられます。 

 一番ひどいところで、岐阜県多治見で 41℃というのがあ 

りました。30年～40年前では30℃を超えると暑くてし 

ょうがないと言っていたのが、40年もすると 10℃も上 

がって今後どうなることやらとの思いであります。45℃ 

ということも起こりうるかもしれません。 

○先日テレビを見ていましたら、“お酢”の話しをやってい 

ました。自身も毎日お酢を飲んでいますし、野菜に掛け 

たり、みそ汁に入れたりしています。ご存知かと思いま 

すが、“お酢”は①血糖値を下げる、②血圧を下げる、 

③体内脂肪を減らすという効能があるとのことです。ま 

 た“お酢”は①黒酢、②穀物酢、③米酢、④リンゴ酢、 

⑤バルサミコ酢の順に人気があるようです。特に黒酢は 

肝臓を丈夫にしてくれるそうです。アルコールを嗜む方 

は是非黒酢も飲んでみて下さい。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

①西日本豪雨義捐金協力依頼 締切：８月 10日(金) 

 ②地区米山奨学セミナー＆カウンセラー研修会開催のご 

  案内  

  日時：8月25日(土)、14：00～17：00 

  場所：アイクロス湘南6階Ｅ会議室 

  締切：8月17日(金)  

 ③地区大会親睦ゴルフコンペ開催 

  日時：9月10日(月)  

場所：レイクウッド 

  締切：7月31日(火)  

会員数 31名  
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【事後】 

木村さん、北村俊さん 

（7/13秦野中） 
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7月19日 

○ガバナー公式訪問 

 新年度方針 

 

 

 
 
 

次
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ラ
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7月26日 

○クラブ協議会 

  年間計画発表 

出席義務    31名    

出席数     23名    

出席率 74.19％    

前々回

の修正 

     

  93.55％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

201８年～2019 年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 ＜伊勢原中央ＲＣより＞ 

 ○青少年交換留学生受け入れ、ホストファミリーお 

  願いの件 

  ①2018年11月20日～2019年2月19日 

  ②2019年2月20日～2019年5月 19日 

  上記２期間で受け入れ可能な方がおられたらご協力を 

  お願い致します。 

 

       

【受付文書】 

 ①湘南シーガルより、ご協賛のお願い 

 ②中学生英語スピーチコンテストより、協賛のお願い 

 ③米山記念奨学会より、ハイライトよねやま２２０ 

 ④伊勢原中央ＲＣより、青少年交換留学生ホストファミ 

リーお願いの件 

 ⑤第７ＧＩＭの企画委員会開催 

  日時：7月25日(水) → 大屋さん出席予定 

  

 

御入会記念日  関さん(7/21) 

御誕生記念日(奥様・ご主人) 瀬戸裕絵さん(7/21) 

 

 

 

○2780地区  第７Ｇガバナー  脇 洋一郎様 

 「本日はガバナー公式訪問で貴クラブにお伺いしました。 

消防車派遣事業等の素晴らしい奉仕を今後も続けて頂 

きたいと思います。」 

○2780地区 第７Ｇガバナー補佐  松下 孝様  

 「本日は脇ガバナーの公式訪問に伺いました。新年度早  々

 の御多忙中の中ご苦労掛けますが、よろしくお願い致し 

ます。 

○諸星道治さん「脇ガバナー、松下ガバナー補佐、公式訪 

 問ご苦労様です。今日はご指導の程よろしくお願い致し 

ます。」 

○鈴木和夫さん「脇ガバナー、松下ガバナー補佐、本日は 

 暑い中公式訪問頂きましてありがとうございます。よろ 

しくお願い致します。」 

○神崎達朗さん「脇ガバナー、秦野名水へようこそ」 

○北村俊和さん「脇ガバナー、松下ガバナー補佐、本日は 

当クラブの為ありがとうございます。よろしくお願いし 

ます。」 

○木村眞澄さん「脇ガバナー、本日はようこそ名水ＲＣへ。 

 ご指導宜しくお願い致します。」 

○桐山晃忠さん「脇ガバナー、松下ガバナー補佐、ご苦労 

様です。究極のロータリーを教えて下さい。」 

○大屋富茂さん「脇ガバナー、公式訪問早々に秦野名水Ｒ 

 Ｃへようこそお越し下さいました。秦野も暑いです。熱 

 い思いをお伝え頂きます様お願い申し上げます。」 

○酒井健一さん「脇ガバナー、松下ガバナー補佐、ご苦労 

様です。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○瀬戸誠さん「妻の誕生日祝いをありがとうございます。 

 本日は早退します。」 

○関隆明さん「入会から３年目となりました。入会記念あ 

りがとうございます。」 

○原郁夫さん「脇ガバナー、ようこそ。本日は宜しくお願 

い致します。」 

○原恵美子さん「脇ガバナー、松下ガバナー補佐、お暑い 

 中ようこそ秦野名水ＲＣにお越し下さいました。今日は 

宜しくお願い致します。」 

○古谷スミ子さん「2780地区ガバナー訪問の先頭を賜り光 

 栄です。野球場では県予選の模様です。熱中症に気を付 

けていきたいものです。」 

○福原美千加さん「西日本各地の被災された皆様に心より 

お見舞い申し上げます。私の知人は未だに行方不明です。 

神様に祈る日々です。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星常平さん「本日は脇ガバナー、松下ガバナー補佐、 

ようこそ名水ＲＣへ。宜しくご指導お願いします。」 

○山谷洋子さん「昨日、西日本豪雨災害の募金活動を秦野 

駅駅頭で行いました。お陰様で 16万円ほど集まりまし 

た。赤十字を通して送金予定です。」 

○米山君夫さん「脇ガバナー、松下ガバナー補佐、本日は 

ご苦労様です。ご指導よろしくお願いします。今日もた 

くさんのスマイルありがとうございます。又次回もよろ

しくお願いします。」 

                  合計 57,000円 

 

 

＜諸星会長＞ 

 ・火曜日に秦野ＲＣへ鈴木幹事と一緒に就任のご挨拶に 

  伺ってきました。その時の感想を報告します。 

  会場は同じこの場所ですが、まず入る時にこんなに人 

数が多いのか、お年を召した方が多い等雰囲気が違い 

ました。例会が始まると皆さんにこにこと笑い本当に 

楽しい例会でした。このことをご挨拶の中でお話しし、 

勉強にも参考にもなる旨を伝えました。 

  何回も申し上げているように、笑い声が聞こえるよう 

  な例会がいいのではと思いました。そして一段落し落 

ち着きましたら、テーブルのレイアウトを変えようと 

考えております。その際はよろしくお願い致します。 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

その他の報告 

記 念 日 



＜西日本豪雨義捐金について  古谷社会奉仕委員長＞ 

 ・先程、山谷さんが 16万円集めたとのことですが、今回 

  も家々が流される映像をテレビで見て手も足も出ない 

自分の無力さをつくづく感じ切なく思いました。阪神 

淡路大震災の時も家々が燃えているのをテレビで見て 

何故何もできないのかと感じ、もっと自分の無力さを 

感じたのは東日本大震災の時です。７月末・8月の例 

会時に皆様に募金をお願いすると思います。恐らく所 

属される自治会でも寄付をお願いされると思います。 

が、ここは自治会ではありませんので、是非皆さんの 

お力を西日本豪雨の為にお寄せいただき、ロータリー 

としての力を発揮させて頂ければと思っておりますの 

でご協力をお願い致します。 

 

 

＜第2780地区ガバナー 脇洋一郎様（茅ヶ崎湘南ＲＣ）＞ 

     

○第2780地区ガバナーを務めている脇洋一郎でございま 

す。どうぞよろしくお願い致します。 

○先程、委員会活動計画書を読ませて頂きましたが、大変 

ユニークな奉仕活動をされていて素晴らしいなと思い 

ました。①アドホック委員会の消防自動車派遣ですね。 

これは長いこと続けてこられまた相手タイ王国にとっ 

ても効果のあることで、また意義のあることで二つの国 

を繋ぐ相互理解にも繋がり大変素晴らしいと思います。 

②外国コインの事業です。これもなかなかユニークな事 

業と思います。確かに海外に行くと小銭を持ち帰ってき 

ますので素晴らしいことと思います。 

今年の５月に 30周年記念式典を行われましたが、その 

際に元ＲＩ会長“田中作次”様をお呼びして講演をして 

頂いたと思いますが“田中作次”様が来られるというこ 

とはなかなかないことで、このようなビジョンができる 

ということはクラブの実力ではないかと思います。 

 もっと素晴らしいのは、財団米山への寄付実績です。元 

 原会長を筆頭に素晴らしい業績となっており感服してお 

 ります。これからもよろしくお願い致します。 

  

○まず、バリー・ラシン会長のＲＩテーマの説明をさせて 

 頂きます。 

 バリー・ラシン会長はカリブ海のバハマ諸島の出身でテ 

ーマ・マークは波の模様です。そしてテーマは「インス 

ピレーションになろう」です。国際会議でのラシン会長 

の講演の主要部分のキーワードは①効果的かつ効率的 

に奉仕する、②意義があり、持続可能な方法で、より多 

くの人に変化をもたらす、③先人たちの活動の上に、将 

来のために堅固な土台を築く、④ロータリーの活動が成 

長し続け、世界に役に立つようにする、この４点がロー 

タリーのリーダーとしての私たちに託された仕事との 

事。 

○ＲＩの「ビジョン声明」について 

 昨年６月のＲＩ理事会で承認されたものです。「私たちロ 

 －タリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の 

中で、持続可能な変化を生むために、人々が手を取り合 

って行動する世界を目指しています。」今後この声明が 

ロータリーのビジョン・将来像を示す言葉として重要と 

なりますので、この声明の趣旨をよく理解することが大 

切です。 

○テーマ「インスピレーションになろう」の核心は①ロー 

タリアンの魂、②より良い世界への切望、③より良い世 

界を作ることは可能だ、④心の奥底にある真の自覚を呼 

び起こす の４点です。ラシン会長は「ポリオ撲滅活動」 

とインスピレーションとの関係について、この30年間 

にロータリー全体を一つに結び付けてきた活動であり、 

インスピレーションとなってきました。ロータリーにと 

ってポリオ撲滅活動こそがインスピレーションであっ 

たと指摘しています。 

重要なことは意識改革です。それぞれのクラブ、そして 

 ロータリアンがインスピレーションを働かせてロータリ 

ーに変化をもたらす発想の転換を行い、新しい発想のも 

とに新しい奉仕活動を開始することが大切です。 

○ここで何故「ビジョン声明」が出たかといいますと、変 

化を起こさなければいけないということを言っていま 

す。ロータリーの会員数はこの20年間ずっと120万人 

で低迷しています。この120万人の中身が変わってきて 

います。それはアメリカや日本・ヨーロッパの先進国は 

この間会員数が減少していますが、インド・南アジア・ 

アフリカ・中南米の所謂発展途上国のロータリアンの数 

が増えています。よって全体の数は同じとなっているわ 

けです。ということは、援助を求めている人は増えてい 

るのですが、援助を与える人の人数が減っているという 

ことになります。 

そこで、変化をもたらすための知識や意欲を持たないク 

ラブがあまりにも多いので変化させないといけないの 

です。古くからのクラブには伝統と格式を重んじて自分 

たちの方針を変えようとしないクラブがあります。ＲＩ 

卓  話 



はこのようなクラブに変化をもたらす必要性、危機意識 

を感じてこの声明を出したと思います。 

ビジョン声明では、「ロータリーは一致団結して、地球 

全体で、あなたの地域で、そして自分自身の中で、とど 

まることのない変化を起こすために行動する世界の実 

現を目指しています」と呼び掛けています。 

この中、「とどまることのない変化を起こすために行動 

する」ことを実現するために重要なことは『意識改革』 

です。このように考えると「インスピレーションになろ 

う」とビジョン声明は「変化を起こす」というキーワー 

ドによって連携しています。 

この１年変化を求めてインスピレーションを大切にし 

て活動していきたいと思いますので、よろしくお願い 

致します。 

    

 

 

        ＜脇ガバナー公式訪問＞ 

司会：松下ガバナー補佐 

     

①社会奉仕委員会 古谷委員長 

 Ｑ：地区補助金の件 

   1回／3年、在宅介護の介護をされている方の慰労 

   を兼ねてのさくらんぼ狩りを実施しています。今年 

度も補助金を頂いて実施しようと計画を立てまし 

たが活動報告書の提出が5/30までとなっており、 

さくらんぼ狩りを実施してからでは間に合わず、急 

遽桃狩りに変更しました。よって活動報告書の提出 

は6月中旬頃に伸ばして頂くことはできないのでし 

ょうか？ 

  今月実施の桃狩りの補助金が未入金のようです。 

3年前のクラブ分担金が戻ってくると思うので、地 

区分担金とは違うと認識しております。よって早め 

の入金をお願い致します。 

Ａ：地区補助金は、ＲＩに報告してＲＩが 6月末までに 

内容と会計報告を確認します。この作業をしないと 

次年度補助金を使うことができません。報告が遅れ 

てしまうと他の補助金も次年度使えなくなってし 

まうので、6月いっぱいのＲＩの承認期間に間に合 

わせるためにもどうしても5月末までに提出をお願 

いしているわけです。 

クラブ分担金を先に支払うということですが、昨年 

までは新年度が始まったら地区補助金にエントリ 

ーしたクラブには支払っていました。ところが最後 

の最後までクラブ分担金を支払わないクラブがい 

くつか出てきたわけです。ルールを守らないクラブ 

があるので、先にクラブ分担金を自分たちの専用口 

座を開設し入金し、それを地区の担当者が確認する 

という作業をしないと補助金は出しませんと規則 

の変更を今年からしました。 

以上をご理解頂いてご承認頂きたいと思います 

②原恵美子委員から 

 Ｑ：会員増強について、若い会員及び女性会員の方をお 

誘いする場合、セクハラ・パワハラが社会的にも問 

題になっており、ロータリーも社会的組織ですので 

危機管理委員会があると思うのですが、今後このよ 

うな問題が起きた場合きちんと対応ができるので 

しょうか？またこのような問題が起きた時には会 

長に伝え、会長が地区に挙げるということでしたが、 

地区として今後どのように対応していくのでしょ 

うか？ 

 Ａ：これは大変重要な問題です。まず危機管理委員会が 

やっていることは未成年が対象となっています。未 

成年に対して、セクハラ・パワハラがあった場合は 

すぐ危機管理委員会に連絡を取り、委員会は必要な 

場合は警察等にすぐに連絡をしなければならない 

案件もあります。よって地区の危機管理委員会が携 

わっている案件は全て未成年です。 

今回のご質問は会員に対してだと思います。昨年度 

のガバナーからは引継ぎ事項にありませんでした 

が、同様のことが第3Ｇのガバナー補佐からもあり 

ましたので、現在非公式に危機管理委員会に対会員 

の問題もガイドラインを作ろうではありませんか 

と動き出しました。よってこれからよく検討して作 

って行かなければいけないと思っています。 

 

＜地区方針＞ 

１）奉仕の実践 

クラブフォーラム 



(1)社会奉仕委員会 古谷委員長 

    

 ①桃狩り（7/29） 

  地域の作業所でスタッフとして活躍されている方対象 

  参加者 40名で、情報交換等も含め慰労。 

 ②犯罪被害者支援のための寄付 

  被害者の方の裁判等を支えて行くＮＰＯ法人の方の交 

通費や場合によってカウンセラーに通う交通費等 

 ③水無川マラソン前に落ち葉拾い 

（少年野球児＆保護者含む） 

 ④麻薬撲滅キャンペーン（市民の日） 

(2)国際奉仕委員会 山谷委員長 

    

 ①消防自動車をタイ王国へ送付予定 

 ②市内小中学校の国際教室へテレビを寄付 

   中学校は「通級指導教室」ができるのでここに寄付 

(3)青少年奉仕委員会 関委員長 

    

 ①少年野球団への助成 

 ②ＭＯＡ美術館、秦野児童作品展への助成 

 ③湘南シーガル、自閉症の子供たちのスポーツとして室 

  内ホッケーを 1回/月実施している。できたばかりなの 

  で道具も借りている状況の為助成 

 ④中学生英語スピーチコンテスト助成 

 ⑤水無川マラソン前に落ち葉拾い 

    （少年野球児＆保護者含む） 

(4)職業奉仕委員会 山田委員 

   

 ①第２東名の工事現場見学（10/18） 

 ②八ッ場ダム見学（11/25－26） 

  上記は品質管理や安全対策等・四つのテストを実践し 

  ているか学ぶ 

Ｑ：地区委員に昨年度・今年度も名水から出ていないので 

  地区の情報が全く分からない現状です。どうしてなの 

  か？ 

  補助金の件ですが、出している金額より多くの補助金 

  を使っているクラブがあるそうですが、それは本当で 

しょうか？ 

Ａ：今年度は、前クラブから１名以上の地区委員を選出す 

るよう依頼しましたが、名水さんは辞退されたと思い 

ます。次年度は松下ガバナー補佐と相談して是非選出 

して下さい。 

補助金の件は事実です。また補助金を使って財団に対 

する思いも変わってきますので、そのように受け止め 

て欲しいと思います。補助金の不公平感は直していか 

ないと思っています。 

２）ＲＩ戦略計画の推進 

 (1)クラブ研修委員会 原委員長 

     

  活動計画書の方針は書いてありますが、長期的計画は 

  特に作成してありませんのでご指導頂きたいと思いま 

す。 

  ➡戦略計画というのは、①クラブのサポートと強化 

   ②人道的奉仕の重点化と増加、③公共イメージと 

  認知度の向上の３点が挙げられます。戦略計画をクラ 

ブの中でどう実行するか具体的な計画を練ることでは 

ないかと思います。 



３）会員増強・会員維持 

(1) 会員増強・会員維持委員会 大屋委員長 

    

  ①地区からは２名の純増になっていますが、自分は３ 

   名の純増を目指します。 

   会員増強にはまさに「これをやれば良い」という手 

はないと考えております。とにかく会長を始めとし 

て、いかに熱心に１年間会員増強に力を注いだかが 

結果であるということですので、とにかく純増３名、 

そして我がクラブは若手会員が退会するのが多い 

のでこれの防止策を講じて行かなければならない 

と考えており、私の仕事であると考えておりますの 

で１年間、毎回毎回の例会で皆さんに「候補者をお 

願いします」と言い続けて参りたいと思います。 

４）寄付のお願い 

 (1)名水ＲＣは特に問題なく、トップクラスの実績のクラ 

ブですので特に無し。 

５）ロータリークラブを対象とするロータリー賞へのチャ 

レンジ 

 (1)先程の戦略計画の延長が実はロータリー賞のエント 

リーとなりますので、ロータリー賞の項目を見て我が 

クラブがこういうことが出来る等含めて戦略計画を考 

えて頂くと有難いと思っております。 

６)マイロータリーの登録率向上 

 (1)この地区の登録率は結構高いです。（20％） 

  もう少し上げて行こうということで、具体的には委員 

  会の活動で説明させて頂きます。 

  マイロータリーの推進委員会がありますので、秦野Ｒ 

  Ｃエレクト栗原さんが委員会に入っておられるので、 

１度例会にお呼びして卓話を聴いて頂くと、マイロー 

タリーのことが良く分かりますのでやってみることを 

お勧めします。 

 

 

 

 

 

＜ガバナーへの質問＆要望＞ 

①ガバナー補佐訪問が、新年度の１回目だったので 

 結構大変です。次年度はそのようなことが無いよう 

にして頂きたい。 

➡ この件は大変申し訳ないと思っています。 

  ガバナー補佐訪問はガバナー公式訪問の２週 

  間前となっていますが、ガバナー補佐の準備 

  が大丈夫ならガバナー公式訪問の１週間前で 

  大丈夫です。 

  この件は次年度ガバナー＆ガバナー補佐に引 

継ぎ事項とします。 

 

 

     

    長時間に亘り、有難うございました。 


